

Sitzung des Stadtentwicklungs-Ausschuß am 26.02.2013

Zukunft des Containerbahnhofs

Für einen modernen Güterumschlag wirtschaftlich nicht mehr zu betreiben. Landesregierung favorisiert den Standpunkt Minden mit Anschluß Schiene-Straße-Wasser,

Zu Vorbereitung einer Entscheidung über die weitere Nutzung des Geländes wurde ein Prüfantrag an die Verwaltung beschlossen. (Betriebshof mobil, Baumarkt, Bestand des angrenzenden Gewerbegebiets)

Optimierung des ÖPNV durch Entzerrung der Schulzeiten

Neubau eines Hochbahnsteigs am Klinikum Mitte

Zur weiteren Beratung an die Bezirksvertretung Mitte verwiesen, mit dem Auftrag, nicht nur eine Anliegerinforeveranstaltung sondern eine Bürgerversammlung dazu durchzuführen.

Widmung und Umstufung von Teilstrecken der B68 in Senne und Brackwede

Durch den Neubau der A33 von der A2 bis zum OWD hat sich die Verkehrsbedeutung der B68 geändert. Sie wird zur Landesstraße abgestuft. Vorher sollen jedoch noch vorhandene Schäden an der Fahrbahndecke in diesem Bereich beseitigt werden.

Aufgrund des Weiterbaus der A33 Richtung Steinhagen ist geplant, die B68 von der Kreuzung Cafe Sport bis Stadtgrenze Steinhagen zur Kreisstraße herabzustufen.

Klimaschutz

Es wurde von der Verwaltung eine Informationsvorlage vorgestellt, die verschiedene Aspekte der stadtklimatischen Situation der Stadt Bielefeld beinhaltet (Kaltluftschneisen, Begrünungen, Wasserflächen)

Luftreinhalteplan Halle

Bei dem von der Bezirksregierung Detmold aufgestellten Entwurf des Luftreinhalteplans Halle sind die Bedenken der Stadt Bielefeld über die LKW-Umleitungen nicht berücksichtigt worden, das betrifft insbesondere die Ortsteile Ummeln und Brackwede im Süden sowie Dornberg im Norden der Stadt.

Verkehrszählungen vor und nach Inkrafttreten des Plans sind von der Bezirksregierung zugesagt und werden von der Stadtverwaltung auch überprüft.